

すすんで学ぶ子 思いやりのある子 郷土を愛する子 (1月の様子)

1月27日に全校道徳「南極クラス」の授業を行いました。本物の体験からの授業で、子どもたちにとって貴重な機会となりました。熊倉先生、ありがとうございました。



1月14日に1・2年生が綾部西老人クラブの皆様にお世話になり「地域に学ぶ会」で「とんど」を行いました。習字の作品を高く上げたりお餅をいただいたりして、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



1月22日に6年生が三浦老人クラブの皆様にお世話になり「地域に学ぶ会」を行いました。昔のおやつ(ぼたもち・にら入りお焼き)を作りました。一緒に作りながら、昔の生活を教えていただきました。ありがとうございました。



寒い中でも元気に運動をしています。木曜日の朝は全校で「朝の運動」をしています。23日はリズムジャンプでした。音楽に合わせてステップを踏み、体を温めて1日をスタートさせることができました。

1月24日は子どもたちが楽しみにしているクラブがありました。ホームメイドクラブでは「どら焼きづくり」カルチャークラブでは「まが玉づくり」運動クラブでは「缶けり」を楽しんでいました。

